

# Parte la campaña contra la influenza y en abril implementarán vacuna VRS

**EN ATACAMA.** Se espera inocular el mayor porcentaje del público objetivo, que supera las 152 mil personas.

Rodrigo Silva Illanes  
 cronista@diarioatacama.cl

En las dependencias del Jardín Infantil Mi pequeño Mundo en Copiapó, autoridades partieron la Campaña de vacunación de la influenza, donde varios pequeños de tres a cinco años lograron inocularse para estar más protegidos de este invierno que se acerca.

La seremi de Salud, Jéssica Rojas, señaló al respecto que dentro de los objetivos de la Red asistencial "para este año queremos alcanzar el 85% de cobertura en los grupos de riesgo. La campaña se va a desarrollar entre el 13 de marzo hasta el 15 de mayo".

Por su parte, el director regional del SSA, Bernardo Villablanca, indicó que "con el lanzamiento de la campaña de invierno lo que queremos es evitar que la población llegue a saturar a



AUTORIDADES HACEN EL LLAMADO A INOCULARSE ANTES DEL INVIERNO.

nuestra urgencia. Es por eso que es muy importante que el público objetivo se acerque a los puntos de vacunación".

Esta vacunación contra la influenza está focalizada principalmente a los grupos de riesgo, como personal de salud, embarazadas, personas mayores de 60

años, personas con patologías crónicas, personal de establecimiento educacionales y personas inmunocomprometidas.

## VIRUS SINICIAL

La subdirectora del SSA Atacama, la Dra. Marisol Ayala, detalló que, además de esta campaña,

"Para este año queremos alcanzar el 85% de cobertura en los grupos de riesgo. La campaña se va a desarrollar entre el 13 de marzo hasta el 15 de mayo".

Jéssica Rojas  
 Seremi de Salud Atacama

ña, se sumará otra vacunación a la campaña de invierno, que es la inmunización con el uso del medicamento Nirsevimab o vacuna VRS en Chile y la región, la cual se pretende que se inicie el 1 de abril.

"Quiero que estén tranquilos porque hay mucho susto por esta nueva dosis. Seremos el primer país Sudamericano que usa este medicamento, que lo que hacer es disminuir las dosis para proteger a los peque-

ños del virus respiratorio sincicial.", detalló la especialista.

Desde la Seremi de Salud indican que las vacunas VSR llegarían hoy a la región, con un total de 1.940 dosis.

## HORARIOS Y PUNTOS

Según la información entregada por el Departamento de Estadística e Información en Salud (DEIS), la población objetivo para la campaña de vacunación contra la influenza en la región de Atacama es de 152.586 personas, que sería el total del público objetivo o público más vulnerable de enfermarse durante el invierno.

De ese total, 95.935 serían para la Provincia de Copiapó; 43.304, Huasco y 13.347 personas la Provincia de Chañaral.

Respecto a los centros de la Red Asistencial donde se dará las dosis contra la influenza, se trataría de 21 recintos, 19 Cesfam

y dos hospitales (ver gráfica).

En cuanto a los horarios, en la comuna de Copiapó todos los recintos hospitalarios tendrán disponibilidad de vacunas entre las 08:30 hasta las 16:30 de lunes a viernes, mientras que en Vallenar tendrá variación horario, puesto que los Cesfam Baquedano, Carrera y Joan Crawford atenderán de 8:30 hasta las 19:00 horas, mientras que la Cesfam Estación será hasta las 16:30 horas.

En el caso de la comuna del Huasco, tendrán horario de la mañana (08:30 a 13:00) y tarde (14:00-18:00). Para Tierra Amarilla, Caldera, Diego de Almagro, Freirina y Chañaral los centros familiares tendrán vacuna de lunes a jueves hasta las 16:30 y los viernes hasta las 15:30. Finalmente en Alto del Carmen tendrá los horarios como los Cesfam de la capital regional, a diferencia del día viernes.